

LE CONCOURS DE L'INTERNAT

M. Waldeck-Rousseau, président du Conseil, a reçu, hier matin, les quatre internes délégués par leurs camarades des hôpitaux pour lui soumettre le vœu émis à l'unanimité par les salles de garde, relativement au concours de l'internat.

M. Waldeck-Rousseau, qui, en principe, était partisan de la solution. — la plus équitable à première vue, — d'un concours partiel complémentaire pour ceux des candidats dont les copies ont été détériorées, a paru très ébranlé par les arguments que les délégués des internes des hôpitaux ont fait valoir en faveur du recommencement complet et intégral du concours.

M. Waldeck-Rousseau a réservé sa décision.